

Repunta producción industrial en abril (Reforma 11/06/19)

Repunta producción industrial en abril (Reforma 11/06/19) Ernesto Sarabia Cd. de México (11 junio 2019).- Después de registrar en marzo una caída de 1.23 por ciento, durante abril del año actual la producción industrial del País aumentó 1.45 por ciento, según cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El crecimiento de abril fue el más alto desde el 1.51 por ciento de septiembre de 2018. Los incrementos en tres de los cuatro grandes grupos que la integran dieron soporte a la variación favorable de la actividad industrial en el cuarto mes de este año, liderada por el rubro constructor. La producción en la industria de la construcción se había reducido en febrero y marzo, pero durante abril se anotó un incremento de 2.18 por ciento mensual. Construcción de obras de ingeniería civil, trabajos especializados para la construcción y edificación presentaron avances de 2.48, 2.35 y 1.30 por ciento en abril, respectivamente, lo que es sobresaliente si se toma en cuenta que en los últimos meses reportaron caídas. Con un repunte de 1.57 por ciento durante abril pasado figuró la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total, después de contraerse 1.55 por ciento en el mes previo. La producción en las industrias manufactureras varió 0.59 por ciento en abril y de paso sumó cuatro alzas a tasa mensual. Entre las 21 ramas que conforman a las manufacturas, cinco disminuyeron su producción y 16 la aumentaron. Otras industrias manufactureras fue el rubro de mayor alza en su producción en abril, con 4.83 por ciento, seguido por la fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir, con 4.66 por ciento. En la parte negativa destacó la fabricación de equipo de computación, comunicación, medición y de otros equipos, componentes y accesorios electrónicos, al contraer su producción 3.05 por ciento. En tanto, la minería, la actividad descendió 0.58 por ciento durante abril de 2019, su segundo declive al hilo a tasa mensual, como resultado de los retrocesos en extracción de petróleo y gas, con 1.05 por ciento, así como en servicios relacionados con la minería, con 0.83 por ciento. Con respecto a abril de 2018 y con cifras ajustadas por estacionalidad, la actividad industrial se redujo 0.39 por ciento en el mismo mes de este año y prolongó a siete periodos comparables su comportamiento negativo a tasa anual. La minería se desplomó 8.16 por ciento anual durante abril; la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total bajó 1.59 por ciento; y la construcción 1.49 por ciento. Por el contrario, la producción de las industrias manufactureras aumentó 3.10 por ciento anual.